



GACETA MUNICIPAL

ACCIONES QUE CAMBIAN LA HISTORIA

AÑO 1 NÚMERO 2



EDICIÓN OCTUBRE 2017

Aquí encontrarás la información oficial más relevante del quehacer municipal.

¡Servirte es nuestro trabajo, hacerlo eficazmente nuestro compromiso!



MINERAL DE LA REFORMA IMPLEMENTA OPERATIVO POR DÍA DE MUERTOS

El gobierno municipal de Mineral de la Reforma, implementó un operativo por el Día de Muertos; fue a través de la Secretaría de Seguridad Pública y la Dirección de Protección Civil que se puso en marcha el operativo "Día de Muertos 2017, Mineralreformenses en Tradición" con la finalidad de **prevenir y reducir riesgos**, revisando las condiciones en las que se encontraban los panteones y exhortando a la población mineralreformense a seguir algunas recomendaciones.

La Secretaria de Seguridad Pública Tránsito y Vialidad municipal desarrolló acciones para que tanto eventos como festejos a fines tuviesen lugar bajo un clima de tranquilidad y paz social, previendo cualquier situación o contingencia, **proporcionando seguridad** y vigilancia; **antes, durante y después de la celebración de Día de Muertos.**



CEMART, CELEBRA A LOS MUERTOS CON EL EVENTO "EL ARTE NO MUERE"

En el marco del Festival del Día de Muertos el gobierno municipal de Mineral de la Reforma a través de la coordinación de Cultura; realizan el evento "EL ARTE NO MUERE" llevado a cabo en el Centro Mineralense de las Artes (CEMART) el cual busca difundir y preservar las raíces culturales de la celebración anual de Día de Muertos.

Con la participación de los estudiantes del CEMART; se realizó una muestra de altares y ofrendas dedicados a artistas; calaveras literarias; presentaciones artísticas danza, teatro y música sí como una kermes con comida y bebidas tradicionales.



FOMENTA DIF MUNICIPAL TRADICIÓN DE DÍA DE MUERTOS CON ALUMNOS DEL CAIC EN MINERAL DE LA REFORMA

El Sistema DIF municipal de Mineral de la Reforma, tuvo a bien la colocación de altares en sus tres Centros de Atención Infantil Comunitarios, CAIC; con el objetivo de preservar la celebración de Día de Muertos entre los alumnos.

"Destacamos la asistencia y participación de padres de familia los CAIC de la Colonia Militar, Chacón y Colinas de Plata desarrollaron esta actividad en la que se compartió el significado del Día de Muertos y se fomentó el amor hacia esta tradición entre los menores"- refirió Areli Maya Monzalvo, presidenta del Patronato del Sistema DIF Municipal.

En cada Centro de Atención Infantil Comunitario; los alumnos colocaron su altar de muertos así como una breve semblanza; así como la exposición de calaveritas literarias y bailes regionales; donde niñas as y niños se caracterizaron de catrinas y catrines.

Para emergencias, situaciones de riesgo o reportes de seguridad pública comuníquese al:
PROTECCIÓN CIVIL 771 145 07 06 & SEGURIDAD PÚBLICA 2110432

GACETA MUNICIPAL

ACCIONES QUE CAMBIAN LA HISTORIA



APROVECHA LA CONDONACIÓN DE MULTAS Y RECARGOS EN EL PAGO PREDIAL, ESTA PROMOCIÓN FINALIZA EL 20 DE DICIEMBRE DEL 2017.



EDICIÓN OCTUBRE 2017

EXITOSO FESTIVAL DE DÍA DE MUERTOS EN MINERAL DE LA REFORMA

Con gran éxito concluyeron los días de actividades del Festival de Día de Muertos, organizado por el gobierno municipal de Mineral de la Reforma, en la cabecera municipal de Pachuquilla.

Actividad que busca fortalecer las tradiciones mexicanas, celebrando a la muerte con programas artístico-culturales, así como concursos que involucraron a la población, para la montura de altares y ofrendas tradicionales y la personificación de catrines y catrinas así como el recorrido "Noche de Leyendas", para el disfrute de las y los mineralreformenses.

Los asistentes pudieron disfrutar de las participaciones del Grupo de Danza Folklórica Infantil del CEMART y el Grupo de Guitarras de Pachuquilla con números alusivos a estas fechas. Al igual que Calaveritas Literarias a cargo del personal de la Coordinación Municipal de Bibliotecas.

El concurso de Catrinas y Catrines, destacó por la participación de niñas y niños de las colonias Rinconadas del Venado, Minerales, Colinas de Plata, La Colonia, Amaque, La Calera y Pachuquilla. Quienes recibieron reconocimientos y presentes en manos del alcalde Raúl Camacho Baños.

Para concluir con la "Noche de Leyendas", que logró congregarse a un importante número de visitantes, que recorrieron el Centro Histórico de Pachuquilla y disfrutaron de las leyendas, El charro negro, La Llorona, las brujas, La monja y Dos Carlos.

Te invitamos a seguir nuestras REDES SOCIALES OFICIALES



o visítanos en Av. Hidalgo #32, Col. Centro, Pachuquilla, Mineral de la Reforma, Hgo.

También puedes contactarnos al teléfono: 71 6 06 90

GACETA ELABORADA POR LA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL DE MINERAL DE LA REFORMA.